



DEL 4 AL 8 DE JULIO

La Universidad impulsa un curso de 'Educación para la Seguridad Vial' en colaboración con la DGT

La Universidad de Salamanca, en colaboración con la Dirección General de Tráfico, promueve la celebración del curso *Educación para la Seguridad Vial. Políticas de prevención para los más vulnerables en la movilidad segura*.

El programa se desarrollará de manera presencial entre los días 4 y 8 de julio y cuenta con la colaboración de la Fundación Torcal, la Fundación Mapfre, el Instituto Universitario de Investigación en Ingeniería de Aragón de la Universidad de Zaragoza y el Instituto de Ciencias de la Salud de Castilla y León.

El curso está dirigido principalmente a pedagogos, maestros, policías locales, profesores de formación vial, profesionales de la salud, psicólogos, ciudadanos afectados por accidentes de tráfico, animadores socio-culturales, concejales del ramo, investigadores y profesionales relacionados con la

educación y la seguridad vial, así como estudiantes universitarios y cualquier estudioso interesado en este tema.

El programa está dirigido por la profesora Violeta Manso Pérez, docente de la Usal y asesora pedagógica de la DGT en el Centro Superior de Educación Vial; además, cuenta con la participación de profesionales de reconocido prestigio nacional e internacional, especializados en la materia.

El curso se desarrollará completamente en Salamanca, en el Centro Superior de Educación Vial de la DGT.

Los interesados pueden encontrar toda la información relativa al curso, así como formalizar su inscripción, a través de la web <http://web.usal.es/vmanso>, además de poder dirigirse a la dirección de correo electrónico vmanso@usal.es para cualquier consulta o duda. ■